

記念オケ鑑賞後どこで何をしていた？

記録残さず公用車使っていいのか！

飯泉知事を相手取り違法確認の訴訟を提起

東京都舛添要一前知事は、公用車を野球観戦やコンサート鑑賞、別荘通い等に使った。海外出張の浪費もあり辞任に追い込まれた。

同様な問題がないか、飯泉知事専用車の「運転記録」、知事の公務記録「知事の一日」、「復命書」を情報公開請求して点検した。

ところが、「知事の一日」は、私用や政務（政治活動の用務）はもとより、公務も全部は記録していない。

「運転記録」は、一出張分はあるのに、県

自身が、あらゆる問題で相談をお受けしています。

各地の被災地に行きボランティアをしております。

仲間と便利屋「TSKサービス」を立ち上げ、低所得者向け格安サービスの提供（引っ越し、中古物品販売、片付けや掃除等々）に取り組んでおります。

舛添前東京都知事の
ような公用車の目的
外使用がないか点検

東京都舛添要一前知事は、公用車を野球観戦やコンサート鑑賞、別荘通い等に使った。

専用車運転記録も情報

行先や用務内容等を詳

しく書かせるのに、知

事ら三役の専用車は、

般県職員には規則通り

例え、行程「一徳島市」、用務「自動車運転」とだけ。

谷区」等と運行区間が

書いてある。だから、

公用車の運転記録

は、全く中身がない。

湯河原別荘通いもわかつた。一方、飯泉知事が使うのに、用務

は馬鹿にしている。

「復命書」も、県外

人を馬鹿にしている。

「復命書」も、県外

人を馬鹿にしている。

「自動車運転」とは、

人を馬鹿にしている。

ところが、県監査委員は、私の監査請求を「憶測に基いていた」として却下した。

ところが、県監査委員は、私の監査請求を「憶

「人助けと世直し」をモットーに次の五つの活動をしています。
 ①フリーライター 政治社会問題を取り材して問題点を発信中です。
 ②政治活動 情報公開、監査請求、住民訴訟など制度を利用し、取材で知った県政の問題点を中心に、行政のチェックをしております。
 ③無料生活相談活動 弁護士や司法書士さん等のご紹介もしますが、
 私自身が、あらゆる問題で相談をお受けしています。
 ④被災者支援 各地の被災地に行きボランティアをしております。
 ⑤社会的弱者支援 仲間と便利屋「TSKサービス」を立ち上げ、低所得者向け格安サービスの提供（引っ越し、中古物品販売、片付けや掃除等々）に取り組んでおります。

※いつでも情報の提供やご相談、作業依頼など歓迎いたします。



発行
元県議会議員
扶川敦
板野町犬伏字
大坪78-1
事務所電話
088-672-5875
2017/09/01

そこで、車が使われているの
に「知事の一
日」に何も記載
がない時間帯を
チェックしたと
ころ、出るわ出るわ…。
「知事の一日」には活
動内容の記載がない。
まで五時間も専用車が
使用された。ところが、
文理大学での「とくし
ま記念オーケストラ」
の演奏会後、夜八時半
に「知事の一日」には活
動内容の記載がない。
使われているの
者撮影した。もう一
件は、同年七月一〇日。
内分は、一枚も作って
いない。秘書課長決裁
により、口頭報告だけ
にして、情報を作ら
なかつたり内容を省略
して、情報を隠す手口
は、国政でも官僚が駆
使している。徳島でも、
飯泉知事が先頭に立つ
て情報公開制度を骨抜
きにしていると言われ
ても仕方ないだろう。

「記念オケ」を巡っ
ては、飯泉知事の二〇
年来の知人で、一時期
知事が県の政策参与に
任命した川岸美奈子氏
が、東京国税局から脱
税で告発された。川

岸氏が代表する音楽
プロダクションには、
記念オケ事業の金が
三億八千万円も支払わ
れた。その所得申告を
していなかつた。

演奏会後の空白時
間、知事が何をしてい
たのか、何度も秘書課に
尋ねても、課長らは、
「必要なことは公開し
ていい」と繰り返すだ
けだった。

「必要なことは公開し
ていい」と繰り返すだ
けだった。

間を抱くのは当然だろ
う。舛添前東京都知事
三名知事が選任する。

彼らは、私の請求に限
る問題が発覚した後だ
らず、今年度八月迄に
出された六件の住民監
査請求を全て却下ない
し棄却した。とても中
立公平とは思えない。

事実を公平に見れば、
公用車の使途に疑

して、八月二日知事を相
手取り、徳島地裁に住民
監査請求を提起した。使途を
隠して公用車を使う違法
性の確認を求めていた。

私は、却下を不服と
して監査を求めた。

私は、却下を不服と
して監査求めた。

